

EL DÍA

APREMIOS ILEGALES EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 22 de enero.—Dos publicaciones locales expresaron hoy preocupación por la existencia en Argentina de apremios ilegales contra los detenidos y la impunidad con que se realizan los secuestros. El diario **Buenos Aires Herald** se refiere en particular al caso de 7 arrestados que presentaban evidentes señales de haber sido torturados y debieron ser absueltos ante la falta de pruebas sobre el delito que se les imputaba.

EXCELSIOR

Seguirá la Ayuda Crediticia a Argentina, Dice Ortiz Mena

BUENOS AIRES, 22 de enero. (ANSA)—El presidente del Banco Interamericano de Desarrollo, licenciado Antonio Ortiz Mena, afirmó a su arribo a Buenos Aires que el BID "continuará apoyando a Argentina para realizar su programa eléctrico, ya que tiene grandes posibilidades y continúa vigorosamente su plan de obras".

Ortiz Mena, quien llegó esta mañana al aeropuerto internacional de Ezeiza donde fue recibido por funcionarios locales del BID, mantendrá conversaciones con autoridades de la comisión técnica mixta encargada de la ejecución del complejo hidroeléctrico de Yacireta, argentino-paraguayo, y con funcionarios del gobierno "para tratar de llegar a acuerdos en el

programa de financiamiento".

Afirmó que "el crédito otorgado para la represa de Yacireta, por 210 millones de dólares es el más grande concedido por el BID. Pero además, hay un conjunto de proyectos de Argentina para ser estudiados por el BID, y cuya inversión no sería inferior a los 250 millones de dólares".

Al ser requerida su opinión acerca del aprovechamiento de la Cuenca del Plata, expresó que "es una de las regiones que en todo el mundo cuenta con más posibilidades de desarrollo no sólo en la parte de alimentos sino también en la forestal". Añadió que "el Banco ya aprobó un plan para los próximos años para el área por un monto global de 10,000 millones de dólares".